

はやちう通信 No.10

明日の11月3日は「文化の日」です。この日は「自由と平和を愛し、文化をすすめる」と定められています。「日本の文化」という言葉を聞いて、皆さまはどのようなことを思い浮かべるでしょうか？ (´_`)

先日、「世界！ニッポン行きたい人応援団」という番組を見ました。その番組は、日本に憧れ、日本に行きたくてたまらない外国人を招待するというもので、その回は「宮本武蔵と剣術を愛するアルゼンチンの女子中学生」が招待されました。アルゼンチンで父親から宮本武蔵の剣術を習い、日本が大好きになった少女が憧れの日本で様々な人と出会い、心の交流をしていく姿に、不覚にも涙してしまいました。



せっかくの「文化の日」、ご家庭でも「文化」について語り合う機会をもってくださいね。

【各学年の「研修」が終わりました！】

中1の「校内語学研修」、中2の「国内語学研修」、中3の「カナダ研修」が怒濤のごとく終了しました。中1・2年生の様子は、本校のホームページの「トピックス」に写真付きで載っているのので、よかったらご覧になってください。(^^)/

さて、3年生のカナダ研修ですが、ちょうど横浜でも一週間ほとんど雨が降り続いたように、バンクーバーも雨続きでした。現地の人たちも驚くほどでした。ただ、3日目の「大牧場での野外活動」の日だけは、急に晴れ間が広がり、乗馬やアーチェリーを楽しむことができました。

また、カナダ研修のメイン・イベントである「ハンズワース校」訪問では、生徒一人に現地生一人が「バディー」として付いてくれます。最初は緊張していましたが、徐々に慣れてきて、一緒に授業に参加させてもらったり、お互いの文化発表会を行ったり、本当に楽しく充実した1日を過ごしました。「日本文化紹介」には小学生もいっぱい集まり、大盛り上がりでした。



【スポーツフェスティバルが開催されました！】

台風など天候の影響で2日間順延になったスポーツフェスティバルが10月26・27日に開催されました。鶴岡君の「開会の言葉」そして濱田君と川瀬君の「選手宣誓」で始まり、1日目は「サッカー大会」。男子も女子もボールを追いかけ右へ左へ。とても白熱した戦いが繰り広げられました。



そして2日目は「大運動会」です。大縄・綱引き・棒引き・ドッジボールと、次々に競技が進行する中、特に頑張っていたのは実行委員のメンバーです。本当にお疲れ様でした。(´o`)

最後に岩元君の「閉会の言葉」で締めくくった後は、高校生と合流して「リレー大会」！クラス・部活対抗、様々なレースで勝ったのは？ そして「教員チーム」の順位はいかに!!

【武末先生 結婚おめでとう！】

このように行事密集の中、10月14日に武末雄大先生が、福岡県で式を挙げました。たくさんの友人に囲まれた盛大な結婚式。それをまず盛り上げたのは、サッカー部・クラス・教員からのビデオメッセージでした。

本人たちはもちろん、親族の方々も大感激でした。**末永くお幸せに！**

